

Deutsches Reich.

Die „Nat.-Ztg.“ welche, wie wir hoffen, in diesem Falle die Anschauungen der national-liberalen Partei wiederzue...

Er der Fall der Volkszeitung wird nicht unbedeutend bleiben dürfen, wenn von neuem die in den Volksmännern...

Der Kommission zur Ausarbeitung eines Bürgerlichen Gesetzbuches, welche mit Ende März d. J. nach...

* Unfallsfall der vielbesprochenen Affäre des Feldwebels Sand von 1. Garde-Regiment z. F. fällt es allgemein auf, daß...

Usland.

Ein Geständnis des ungarischen Abgeordneten Kobonczy, vor acht Jahren den Versuch eines Attentates an Kisa...

Einer Wiener Anzeigebureau des Wienerischen Bureau's zufolge dürfte der Versuch des Königs Alexander von...

Salte den 11. April.

In der gestrigen Monatsversammlung des Dritten kommunalen Bezirksvereins hat zuerst die Frage der...

Vor allem ist doch zu erwägen, ob der Angelegenheit auch in der Lage...

Unserem gestrigen Anzuge aus dem Jahresberichte der Städtischen Gymnasiums lassen wir heute die in demselben...

Nach dem Jahresbericht der Städtischen Realschule waren im vorjährigen Schuljahre 17 Lehrer an der Anstalt beschäftigt...

Der Verein für Volkswohl hat sich das Grundstück Merseburgerstraße 42. Ecke Rühlstraße, von Hrn. Rentner...

Die Mädchen-V. von hier zog sich vorgestern durch unglücklichen Fall von einer Treppe einen Vorderarmbruch zu...

zu, daß die Serren Mitternachtspächter Scheffel und Kaufmann...

Die Tapezier-Anfrage befragt in ihrer Quartalsversammlung u. a. die Mittel und Wege bezugl. des Ausgebens...

In den nächsten Tagen erscheint im Verlage von F. u. M. Hoffmann...

Aus dem westlichen Saalkreise wird uns geschrieben: Die letzte unangenehme Witterung und vorher die große Kälte...

Im Civilstande unserer Stadt sind im März 1889 folgende Veränderungen eingetreten.

Als verstorben sind angemeldet: 95 Personen männl. und 80 weibl. Geschlechts...

Table with columns for date, number of births, and sex distribution (male/female).

162 waren evangelischer, 8 katholischer, 1 mosaischer Konfession, ungetauft 4.

Es waren 44 männl. und 39 weibl. ledig, 33 männl. und 25 weibl. verheiratet...

Der Erlegerverein zu Nietleben hat zu dem Kaiser Wilhelm-Denkmahl dem Kassenführer 52 M. beigegeben.

Im Walfischteich erlegt es von heute an etwas ganz Besondere.

Der heutige Frühjahrs-Nachmarkt zeigte den Verkehr entsprechenden guten Verlauf...

Mitteilungen aus Halle befanden sich auch im Hauptblatt und in der 1. Beilage dieser Nr.

Stadtsrates.

Ober.

Die Session geht zu Ende, der Theaterbesuch wird langsam und spärlicher, steht bei kaltem Wetter bald die geistliche Aufklärung...

XIV. Hauptversammlung des Tierärztlichen Centralvereins der Provinz Sachsen, der thüringischen und anhaltischen Staaten am 10. April in Halle.

Die weniger zahlreich als sonst erschienenen Mitglieder des Vereins wurden im Vorhinein der Universitäts-Tierärztin von dem Vorsitzenden, Prof. Dr. H. H. G. empfangen.

Nachdem Hr. Oberbürgermeister Staupe in herzlichen Worten dem Vereine seinen Dank für die freundliche Einladung ausgesprochen hatte, erhielt Dr. Schlachthaus-Zinspeter Falk-Berenburg das Wort zu den angekündigten Vorträgen über die Bedeutung, zu der wichtige Einrichtung und Leitung von Schlachthäusern.

Die wichtigste heute wohl kaum nötig wäre, begann etwa der Vortragende, auf die Wichtigkeit und Vorteile öffentlicher Schlachthäuser überhaupt noch näher einzugehen, besonders in einem thierärztlichen Vereine...

von Tieren zu haben. Im großen Maß werden alljährlich in den öffentlichen Schlachthäusern bei Untersuchung der Tiere im lebenden und geschlachteten Zustand Tierenkrankheiten festgestellt...

Dr. Krause.

Was die Schlachthäuser in den Gemeinden zu erhalten und zu verwalten sind, wird heute allgemein anerkannt, obwohl zu erhalten werden muß, das in einzelnen Fällen, wo die Festschließung des Bau unternehmen, günstige Resultate erzielt sind.

Was die Ausführung der Bauarbeiten betrifft, so wird sich diese stets nach den allgemeinen Verhältnissen zu richten haben. Zuge des Schlachthauses an der Wohnstätte, in der Nähe eines öffentlichen Anfer und können deshalb zu Konflikten führen.

Universitäts-Nachrichten.

* Halle, 11. April. Die Kaiserliche Geopolitisch-kerologische Deutsche Akademie der Naturforscher hat in der Session zur Psychologie Dr. Wilhelm Engelmann in Utrecht zu ihrem Mitgliede ernannt.

— p. Göttingen, 10. April. Geh. Rath Professor Viktor Meyer, Direktor unseres Chemischen Laboratoriums, hat im November d. J. einen nach der Belagerung abgelehnt, hat neuerdings abermals die Einberufung erbalten.

Wissenschaftl. Kunstl. Literatur.

— Am 6. Aug. soll an dem Schlachthause von Würzburg das am 18. März d. J. bei den belagerten Veteranen erriete Kriegerdenkmal entziffert werden.

— Der indische Gläubiger Campbell hat sich für die Vertheilung der Reliquien des Religionsstifters Buddha ausgesprochen. Die Reliquien befinden sich in einem kleinen, 14 Zoll im Geviert messenden und 9 Zoll hohen Kasten.

erichtet worden war. Dr. Campbell spricht die Ansicht aus, daß der Knochenstifter einst dem heiligen Buddha's angehört.

Gesichtsbehandlung.

* Halle, 11. April. In der heutigen Sitzung des Städtischen Gerichts kam u. a. die Sache wegen der Verlobung von Adolf Hoffmann von hier wegen Verfaßtheit des Religionsunterrichtes seitens seines väterlichen Sohnes Arthur zur Verhandlung.

Provinzial-Nachrichten.

* Magdeburg, 10. April. Der Kaiser hat der geberühmten Frau Goldschmidt in dem neuen Blumengarten, welche vor einiger Zeit am Hofen der Gemeinde das Schweben erlernt hat, 30 Mk. am Ankauf einer Diagonalfarbe überlassen.

— In Erfurt haben die Vincenzinerinnen aus dem Mutterhaus Buda die Rettung des katholischen Frauenhauses wieder übernommen, die sie aufgrund der nunmehr wieder aufgehobenen Maßregeln hatten aufgeben müssen.

* Sondershausen, 10. April. Heute morgen traf der kaiserliche, kaiserliche ungarische Gesandte und Reichsminister Ritter Graf Alois von Habsburg Graf Godek zu Chotow und Wognitz hier ein, nahm im kaiserlichen Schloße Wohnung und wurde mittags vom regierenden Fürsten zur Entgegennahme seines Begleitungscheines in Audienz empfangen.

Vermischtes.

— Nach einer Meldung der Gießhölzer-Straße der Welterfassung des Wahlbüchens Aulsten-Unterstadt über den Verfall nach Einreise nicht mehr im Wege, da der Preis für den Bau des neuen Reichs-Bauwerks über 70000 Mk. — nunmehr erklärt habe.

— (Zwei Bismarck nach?) Aus Wendenhausen schreibt man uns: Aus Bismarck am 1. April sind die kaiserlichen „Nationalen“ über die dortige Ankunft des ersten Reichspräsidenten „Kaiser“ ein längerer Bericht geschickt, in welchem die Hoffnung auf die Annahme eines Reichspräsidenten aufgegeben hatten, bei Ankunft des Schiffes anfer sich vor Freude an dem Strand gelaufen seien, um die Nachrichten aus der „librigen Welt“ entgegenzunehmen.

— (Unsere Landtagsabgeordneten.) Die Frau eines Abgeordneten, welche ihrem Gatten während der letzten Sitzung des Landtages in Berlin Gesellschaft hielt, hat in dem Reichspräsidenten das Durchsichtsbüro der Mitglieder des neuen Abgeordnetenhaus ausgeübt. Hierdurch betrug am 1. Jan. 1889 das Durchschnittsalter der Mitglieder der deutschpreussischen und preussischen Partei 53, der Polen 56, des Reichspräsidenten 57, 57, 57 Jahre. Für sämtliche Mitglieder des Hauses ergibt sich ein Durchschnittsalter von 54 1/2 Jahren.

— (Durch das Verbot der Volks-Zeitung) wurde eine Zeitung im fernem Chinama in unvorstellbarer Weise mit einem Namen, dem Namen dieses Reichspräsidenten, versehen, den ein Roman „Der Hase“ nachgedruckt, ohne etwas anderes dafür aufzuweisen, als die Worte, denselben aus der Volks-Ztg. ausgenommen. Eines Tages aber liest die Volks-Ztg. auf einer Sitzung des Reichspräsidenten die hierüber erschienenen Nachrichten und nun mit einem Satz abgelehnt worden sein?

